

# POLSEK

## Program Dai Kamtibmas dan Safari Tadarus, Kasat Binmas Polres Sekadau Kunjungi Masjid Al-Kahfi

Cucu - [SEKADAU.POLSEK.ID](http://SEKADAU.POLSEK.ID)

Mar 20, 2024 - 21:08



SEKADAU, - Kasat Binmas Polres Sekadau, AKP Masdar, mengunjungi Masjid Al-Kahfi di Desa Mungguk, Kecamatan Sekadau Hilir pada Selasa (19/3/2024) malam. Kunjungan ini merupakan bagian dari program Dai Kamtibmas dan Safari

Tadarus yang diselenggarakan Polres Sekadau selama bulan Ramadhan 1445 H.

“Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, serta menjalin dan mempererat silaturahmi Polri dengan masyarakat,” ujar AKP Masdar kepada jamaah masjid Al-Kahfi.

AKP Masdar juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan damai. Ia berpesan agar masyarakat selalu waspada dan berhati-hati dalam menjaga keamanan rumah dan lingkungannya.

“Apabila mau meninggalkan rumah, cek terlebih dahulu pintu dan jendela dalam keadaan terkunci. Kemudian kompor atau tungku dalam keadaan padam untuk menghindari bahaya kebakaran,” imbuhnya.

Selain itu, Kasat Binmas AKP Masdar juga mengingatkan masyarakat untuk menjaga persatuan dan kesatuan pasca Pemilu Serentak Tahun 2024.

“Kabupaten Sekadau telah melaksanakan pesta demokrasi. Meskipun berbeda pilihan dalam pemilu, sekarang ini mari satukan kembali perbedaan, untuk membangun Sekadau yang aman dan sejahtera dan bermartabat,” ajaknya.

Kegiatan dilanjutkan dengan safari tadarus bersama anggota Polres Sekadau dan jamaah masjid Al-Kahfi. Program Dai Kamtibmas dan Safari tadarus ini juga dilaksanakan di Polsek jajaran, dimana anggota Polri yang beragama muslim berbaur dengan masyarakat untuk memakmurkan tempat ibadah serta menjalin silaturahmi di bulan Ramadhan.

Program Dai Kamtibmas dan Safari Tadarus merupakan salah satu wujud komitmen Polres Sekadau dalam menjaga Kamtibmas dan menjalin kedekatan dengan masyarakat. Program ini diharapkan dapat meningkatkan peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.